

ABSTRAK

Laras Konija Putri : 14052076/2014. Implementasi Peraturan Bupati Padang Pariaman Nomor 13 Tahun 2016 tentang penertiban organ tunggal (*Studi Pada Kenagarian Kasang, Kecamatan Batang Anai, Kabupaten Padang Pariaman*)

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan Implementasi Peraturan Bupati Padang Pariaman Nomor 13 Tahun 2016 tentang penertiban organ tunggal di Kenagarian Kasang, Kecamatan Batang Anai, Kabupaten Padang Pariaman. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif deskriptif, yaitu mendeskripsikan atau menggambarkan secara sistematis dan akurat mengenai fakta-fakta serta hubungan anantara fenomena-fenomena yang terjadi. Penelitian ini dilakukan di Kenagarian Kasang, Kecamatan Batang Anai, Kabupaten Padang Pariaman. Informan penelitian dimulai dari Kabag Hukum Kesekretariatan Daerah Kabupaten Padang Pariaman, Satuan Polisi Pamong Praja dan Pemadam Kebakaran Padang Pariaman, Wali Nagari, Wali Korong, KAN, Alim Ulama, Niniak Mamak, Bundo Kandung, Pemilik organ tunggal, Bamus, dan masyarakat Nagari Kasang. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan analisis data kualitatif dengan tahapan sebagai berikut: reduksi data, penyajian data dan verifikasi data. Sedangkan uji keabsahan data melalui teknik triangulasi sumber. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pelaksanaan Peraturan Bupati Padang Pariaman Nomor 13 Tahun 2016 tentang penertiban organ tunggal belum terlaksana dengan baik, hal ini dikarenakan banyaknya pelanggaran yang dilakukan masyarakat. Dalam pelaksanaan peraturan tersebut banyak kendala yang dihadapi, yaitu: 1) kurangnya sosialisasi akibat komunikasi yang kurang efektif, 2) sumberdaya manusia dan sumber daya finansial tidak mencukupi sehingga menghambat kinerja dilapangan, 3) ketidakpercayaan masyarakat terhadap implementor, 4) mekanisme kerja dan struktur organisasi yang kurang jelas.

Kata kunci : Implementasi Kebijakan Publik, Penertiban Organ Tunggal, Perbup Padang Pariaman